Tag der Händehygiene 05.05.2022 / DRK Kliniken Berlin Mitte

Wann sind Sie selbst zuletzt in die Miniaturwelten eines Wimmelbildes eingetaucht? Zum Tag der Händehygiene im Mai 2022 durften sich alle unsere Mitarbeiter*innen der Aufgabe stellen, auf einer extra für uns angefertigten Wimmelbildpostkarte die Indikationen zur hygienischen Händedesinfektion zu finden. Außerdem waren insgesamt 15 Flaschen mit Desinfektionsmitteln im Bild versteckt, die es zu zählen galt. Die Karten wurden von unseren Hygienefachkräften persönlich in die Bereiche gebracht, so dass sich auch gleich so manches Gespräch ergab. Zum Dank für die rege Beteiligung an dieser "Minifortbildung" wurden außerdem kulinarische Preise verlost.

Die bunten Postkarten hängen auch heute noch an so mancher dienstlichen wie privaten Pinnwand! Eine optisch ansprechende Erinnerung an die Wichtigkeit der Händedesinfektion kann ja nie schaden.

